

El 96% de las obras que se han realizado han sido construidas por contratistas locales, asegura José Óscar Ríos Coronado, Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Nayarit

Ney González impulsa la infraestructura para la competitividad y genera empleos: CMIC

José Óscar Ríos Coronado, Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Nayarit, señaló que el Gobernador Ney González Sánchez impulsa la infraestructura para la competitividad, generando empleos y dinamizando la economía estatal, depositando su confianza en inversionistas locales.

"Afortunadamente hemos tenido buena participación en las obras que realiza el Gobierno del Estado, dado que somos un grupo de empresarios nayaritas bien constituidos en el estado; nos hemos dado cuenta que al contratar empresas nayaritas y personas afiliadas a nuestra Cámara, proporciona seguridad y certeza a las autoridades", comentó.

"La prueba está –dijo-, que del total de obras que se realizan en Nayarit, los inversionistas nayaritas llevamos el 96% de las obras ejecutadas; en ese porcentaje hemos tenido participación los contratistas locales", apuntó.

Eso ha permitido una fuerte derrama económica para todos los municipios del estado, impulsándose el desarrollo económico y los empleos, premisas del gobierno estatal que encabeza Ney González, apuntó Ríos Coronado.

"Nos integramos de manera individual, y ya dentro de la operación, se pueden hacer consorcios entre empresas de actividades afines; en el afán de colaborar al desarrollo estatal, esperamos el llamado del gobierno estatal para seguir sumados al desarrollo firme y decidido que le viene dando a Nayarit el Gobernador Ney González", expresó, en entrevista.

"Tenemos confianza en que durante la ejecución de obras, en lo que resta de la presente administración, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, seguirá adelante", reiteró.

"Ney González ha hecho muchas obras, está creando bastantes empleos y trabaja en beneficio de los nayaritas; los puestos de trabajo quedan aquí mismo y la derrama económica también", aseveró el dirigente empresarial.